
购彩群体年轻化

四个 90后刮中体彩即开票头奖
■记者于彤报道

伴随着今年体彩即开票举
行的三个全国性营销活动 袁伴随
着体彩即开票不断推出新票袁伴
随着体育彩票不断举行互动活
动袁体彩的购彩群体正在向年轻
化发展 袁90 后尧80 后逐渐成为购
彩主力军遥 近日袁四位 90 后刮中
体彩即开票头奖袁他们接触体彩
的时间不长 袁 有的是首次尝试 袁
有的已养成购彩习惯遥 即开票这
种即买即开即兑的特点袁适合年
轻人快节奏的生活方式袁这也是
很多年轻人喜欢体彩即开票的
原因之一遥

公主岭购彩者
刮中“绿翡翠”25万

10 月 18 日 袁 吉林公主岭
10516 体彩实体店中出一个 野绿
翡翠冶25万元大奖袁 中奖者赵先
生是个 90后遥 次日袁他来到吉林
省体彩中心领奖遥

据赵先生介绍袁 他的彩龄只
有一年多袁购彩的时间并不固定袁
每次购彩最多花费一二百元袁野最
开始我是陪朋友去投注站买彩
票袁去的次数多了袁我对体彩各种
游戏的玩法也有了一些了解袁慢
慢地我就开始对顶呱刮感兴趣 袁
票面好看袁玩法也多样遥 冶赵先生
喜欢野十倍幸运冶野绿翡翠冶等经典
票种 袁他认为野中奖机会多 袁刮起
来特别过瘾冶遥

当晚袁 赵先生像往常一样来
到体彩店袁选择了 野绿翡翠 冶遥 他
说院野我比较喜欢买整包彩票袁因

为平时买的也不多袁 所以偶尔买
一包过过瘾遥当时销售员告诉我袁
店里的 耶绿翡翠爷 只剩最后一包
了 袁我就买了下来 袁刮中 25 万元
大奖袁真的是非常幸运遥 冶

赵先生直言袁 他一年多前第
一次买体彩即开票时中了一点小
奖袁 从那以后便对即开票产生了
浓厚的兴趣袁野我就是抱着娱乐的
心态购彩的袁 中不中奖其实真不
重要遥 冶

通化购彩者
刮中“甜蜜蜜”10 万

近日袁吉林通化 90后购彩者
万先生来到吉林省体彩中心领
奖 袁他刮中 5元面值的野甜蜜蜜冶
10万元大奖遥

据万先生介绍袁 他一直都有
购彩的习惯袁 多数情况下是和朋
友聚会结束后来到体彩店刮上两
张 袁野这次我能中头奖确实没想
到袁 我像往常一样和朋友聚会结

束后回家袁 路过中东商场正门夜
市的体彩投注站时袁 便进去买了
一张耶甜蜜蜜爷袁就这样刮中了 10
万元大奖遥 当时我还请销售员帮
我仔细检查了彩票袁 这才确定自
己真的中了 10万元大奖遥 冶

万先生对体彩即开票情有独
钟袁 不仅经常买 野麻辣 6冶野甜蜜
蜜冶野点石成金冶这些经典票种袁也
喜欢尝试新票遥野因为买彩票也是
在作公益嘛袁 每张顶呱刮后面都
写着票面金额 20%将用于社会公
益事业袁 这是一件娱乐自己的同
时袁又能回馈社会的好事遥 冶

万先生最后表示袁 中奖后第
一时间告诉了家人袁 他打算和家
人一起合理使用这笔奖金遥

四平购彩者
刮中“麻辣 6”10 万

近日袁 吉林四平 90 后购彩
者丁先生刮中 野麻辣 6冶10 万元
大奖袁并且已到吉林省体彩中心

领奖 遥
据了解袁 丁先生参加工作只

有两年时间袁平时有购彩的习惯袁
有时上下班的路上看到体彩店就
会进去买一两张即开票遥 中奖这
天中午袁 他像往常一样准备刮一
两张即开票试试手气袁 在刮了一
张 野麻辣 6冶后 袁觉得意犹未尽的
他又刮开一张袁 就是这张彩票给
他带来了 10万元大奖遥

野看到我中奖后袁网点代销者
说袁 在我买这两张彩票之前有个
人连续刮了五张袁 然后又去刮别
的票种了袁 我能中得大奖实在是
幸运之至遥 冶

丁先生在领奖时表示袁 自己
坚持购彩是近两年参加工作之后

的事袁 有没有中奖他并不是很在
意袁 刮彩票过程中的惊喜以及每
张彩票上贡献的公益金数字才是
最重要的袁野毕竟我购彩的初衷是
娱乐自己袁同时也能贡献公益袁一
举两得的事当然值得做遥 冶

济宁购彩者
刮中“甜蜜蜜”10 万

近日袁山东济宁 90后女孩小
郑刮中野甜蜜蜜冶10 万元大奖袁在
几位朋友的陪同下袁 她前往济宁
市体彩中心领取了奖金遥

回忆起中奖经过袁小郑表示袁
她之前对彩票接触不多袁 仅有的
几次是看朋友刮即开票袁 这次是
她第一次亲自上手刮彩票遥野那天
晚上袁我和朋友相约一起吃饭袁当
时心情不错袁 饭后朋友建议去体
彩投注站坐一会袁 我买了一整包
耶甜蜜蜜爷袁刮出大奖的时候袁周围
的人都说是一等奖袁 我整个人都
懵了遥 第一次刮体彩即开票就中
了头奖袁我太幸运了遥 冶

小郑表示袁 奖金来得比较突
然袁 她还没来及规划奖金如何使
用袁但可以肯定的是袁以后她会继
续关注体彩即开票袁 体会收获幸
运的乐趣遥
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分享即开票销售经验

开设主题店 备足货源
今年以来袁 各省市体彩中心

和体彩代销者十分注重体彩即开
票的销售工作袁 有的开了即开票
专卖店袁 有的开辟即开票销售专
区袁都取得了不错的效果遥这一点
从今年体彩即开票的销量中可以
体现袁今年 5月至 8月袁体彩即开
票的单月销量同比增幅分别为

10.4%尧20.6%尧26.1%尧14.1%遥

宜宾建设
首批即开票主题店

今年 3月体彩复市后袁 四川
宜宾体彩打造了一批即开票主题
店袁通过以点带面袁推动全市即开
票的销售工作袁 提振全市体彩实
体店的信心袁 使即开票和其他体
彩游戏齐头并进袁 做到各玩法全
面健康发展遥

7 月 1 日起袁 宜宾体彩通过
对全市体彩店的店面形象尧 地理
位置等条件进行筛选袁 从中挑选
出 15家店面条件优越尧对即开票
销售富有激情的体彩实体店袁建
立了第一批即开票主题店遥 即开
票主题店主要从票面展示尧 中奖
展示 尧创新展示尧出门销售 尧自主

营销等方面入手袁全面营造野即开
主题店冶的销售氛围遥

宜宾的体彩即开票主题店开
辟了一个专门的区域用于即开票
展示袁 除已经普及的即开票展示
盒外 袁还采取了即开藏宝图尧即开
寻宝大转盘尧即开新票墙等创新展
示方式袁加强视觉冲击袁提升即开
票玩法的购买率遥 同时袁宜宾体彩
对即开票主题店代销者进行营销
培训袁 通过买整本即开票送大米尧
购大乐透赠即开票尧新客进店赠即
开票等各种小规模自主营销活动袁
在促进即开票销售的同时袁做好拓
新工作袁让原本处于沉寂状态的即
开市场有了复苏的迹象遥

据统计袁首批即开票主题店的
即开票销量均有不同程度的增长遥

保定体彩
对即开票专区进行亮化

今年年初袁 为了进一步扩大
体彩品牌影响力袁 提升体彩即开
票的形象袁 优化实体店的整体布
局和规划袁 河北保定体彩结合实
体店的实际情况袁 动员代销者进
行即开票专区亮化提升工作遥

位 于 涿 州 市 潘 各 庄 村 的
15453实体店是一家乡镇网点袁人
流量较少袁店面经营多年袁设施陈
旧尧布局凌乱袁尤其是即开票销售
区域陈列混乱袁即开票中奖展示陈
旧遥代销者钱学敏也想改变目前的
状况袁但又担心花钱装修后产生不
了较好的效果遥在中心工作人员的
指导下袁钱学敏积极配合袁经过三
天的努力袁彻底改变了原有即开票
销售区域的面貌遥该实体店改造完
成后焕然一新袁 人气也旺起来了遥
老李是该店的常客袁他说院野体彩店
就应该这样做袁 之前我买完电脑
票袁对于那些散乱的即开票都懒得
看袁更别说买了袁现在一看就能提
起我尝试的欲望遥 冶

体彩店即开票专区升级改造
的成功袁 不但使实体店的销量和
购彩人群得到了提高袁 也提升了
体彩在公众心中的形象袁 这对实
体店和购彩者来说袁是一件大事袁
也是一件喜事遥

西安代销者
货源充足及时宣传

陕西西安 02668体彩实体店

位于灞桥区恒大御景小区对面袁
代销者李飞今年 31岁遥他的店外
没有多余的物品遮挡袁 向店内看
去袁物品虽多却分区明显袁给人的
第一印象是整洁利索遥 李先生分
享了他销售即开票的经验遥

首先是库存充足遥 平时他一
周左右订一次即开票袁 基本都是
20 本起步袁 在营销活动期间袁两
三天就会订一次票遥 在日常销售
中袁 他将琳琅满目的即开票摆放
于即开票柜内袁 是对即开票最基
本的尊重袁 否则票柜里只有零星
的几本票袁或者干脆是空的袁就失
去了它的价值和意义遥

其次是自主宣传遥 朋友圈里
的宣传语尽量简化袁 简单明了且
紧扣重点袁让人一看即懂袁发的内
容更是包括刚上市的新票尧 活动
内容袁只要新票到店袁他当天即拍
摄视频袁 将内容发送至微信群和
朋友圈中遥

大部分购彩者并不注意网络
上和平面媒体的宣传袁 即使是到
店内后的海报尧 吊旗等纸质宣传
部分购彩者也并非总是关注 袁如
今人们有很大一部分的时间用在

频繁的看微信和抖音等这些摄取
信息简短而快捷的手机软件上 袁
这种样态下业主的主动宣传就既
重要又迫切了袁 通过手机各类信
息尧社交类的软件进行宣传袁既起
到了推广作用又对淹没在信息浪
潮中的购彩爱好者们起到了提醒
作用遥

在体彩中心尧专管员尧代销者
的共同努力下 袁 体彩即开票在
2020 年取得了不错的销售成绩 袁
也为广大购彩者带来更多幸运与
惊喜袁 同时满足了大众随手作公
益的愿望遥

（艾禾）

宜宾即开票主题店内的寻宝墙

  


